



¿SABÍAS QUÉ?

La estrategia Camaleón es una campaña creada por la Sociedad Mexicana de Medicina de Emergencias en conjunto con la Asociación Mexicana de Enfermedad Vascular Cerebral y el Centro Nacional de Información para el Sistema de Atención de Llamadas de Emergencia 911; para dar a conocer los síntomas de un infarto cerebral o EVC y qué hacer en caso de detectarlos.

Un accidente cerebrovascular ocurre cuando hay sangrado en el cerebro o cuando hay un bloqueo del flujo sanguíneo al cerebro.

Es una enfermedad que se presenta frecuentemente en personas mayores de 50 años.

La alerta denominada Camaleón que significa: cara colgada (CA), mano pesada (MA), lengua trabada (LE), acude rápido al hospital (ON) o llama al 911 para pedir ayuda.

Referencia:

Home — ESTRATEGIA CAMALEÓN. (s. f.) ESTRATEGIA CAMALEÓN <https://www.estrategiacamaleon.com.mx/home#:~:text=La%20estrategia%20Camaleon%20es%2ouna.s%C3%ADntomas%2ode%2oun%20infarto%20cerebral>